

MODALITÉS

TARIFS

- CONSULTING

- Le cout du consulting varie en fonction des besoins, de l'étendue du projet, sa complexité ainsi que de sa durée.
- Une première rencontre, non-facturée, permettra d'établir une proposition de travail ainsi que son cout.

- COACHING

- Séance découverte unique et gratuite de 20 à 30 minutes (comprendre ce qu'est le coaching et si cela correspond à vos attentes)
- Séance unique de 50 min : 120 euros/USD
- Formule abonnement :
 - Formule 1 : 5 séances de 40 à 50 min pour 550 euros (soit 110 euros par séance)
 - Formule 2 : 10 séances de 40 à 50 min pour 1000 euros (soit 100 euros par séance)
- Les paiements sont effectués anticipativement et complètement avant les rendez-vous par versement
- Toute annulation doit se faire au moins 24h avant le rendez-vous et celui-ci pourra être reprogrammé ultérieurement. Si le rendez-vous n'est pas annulé dans les temps, le rendez-vous ne sera ni remboursé ni remplacé.

- ATELIERS

- Le cout des ateliers varie en fonction de la combinaison choisie (1, 2, 3 ateliers ou plus, demi-journée, journée complète), et en fonction du contenu des ateliers.
- Le cout peut varier d'un minimum de 150 euros (pour un atelier en fonction de l'atelier sélectionné) à 1500 euros maximum pour une journée complète de formation.
- Un premier contact, non-facturé, permettra d'établir une proposition de travail ainsi que son cout.

- **DEPLACEMENTS :**
 - o Les déplacements peuvent engendrer des couts supplémentaires

CLAUSE RESPONSABILITÉ LIMITÉE

- S. D. Consulting & Coaching ne fait aucune garantie de résultat.
- Il n'est pas possible de garantir que tout projet sera réussi ou achevé dans un délai spécifié, ou pas du tout.
- En aucun cas, S. D. Consulting & Coaching ne sera responsable envers le Client de tout dommage indirect, consécutif ou spécial.
- En aucun cas, S.D. Consulting & Coaching ne sera responsable des décisions professionnelles et/ou personnelles que le client prend.
- Les sessions de coaching ne sont pas une thérapie et ne prétendent pas à des aboutissements thérapeutiques.

SERVICE TERMS

COST

- CONSULTING

- The cost of consulting depends on the needs, the scope of the project, its complexity and its duration.
- A free first meeting will allow us to establish a work proposal including cost.

- COACHING

- Unique and free discovery session of 20 to 30 minutes (to understand what coaching is and if it matches what you are looking for)
- One time session of 50 minutes: 120 euros/USD
- Membership formula:
 - Formula 1: 5 sessions of 40 to 50 minutes for 550 euros (110 euros per session)
 - Formula 2: 10 sessions of 40 to 50 min for 1000 euros (100 euros per session)
- Payments are to be made completely prior to the appointment.
- Cancellation at least 24h prior to the appointment will allow you to rebook. Otherwise, appointments will not be rebooked nor reimbursed.

- WORKSHOPS

- The cost of the workshops depends on the combination selected (1, 2, 3 workshops or more, half a day, full day), and based on the content of the workshops.
- The cost may vary from a minimum of 150 euros (for one workshop depending on the selection) to a maximum of 1500 euros for a full day of workshops.
- A free first contact will allow us to establish a work proposal including cost.

- **TRIPS:**
 - Trips may generate additional costs.

LIABILITY

- S. D. Consulting & Coaching does not guarantee results.
- Depending of the nature of some project, It is not possible to guarantee that any project will be accomplished within a specific time frame nor at all.
- S. D. Consulting & Coaching will not be responsible toward the client of direct or indirect damage.
- S.D. Consulting & Coaching will not be held responsible for the personal and/or professional decisions a client may take.
- Coaching sessions are not therapy, and coaching sessions do not pretend to accomplish therapeutic goals.